



今月の食育目標

バランス良く
食べましょう



バランスのよい食事をとろう



毎日を元気に過ごすために日々の食事はとても大切です。主食・主菜・副菜を組み合わせて食べることで、からだに必要な栄養素をバランスよくとることができます。また、不足しがちな野菜料理をもう1品追加したり、牛乳・乳製品をプラスすることで成長期に必要なカルシウムやたんぱく質をとることができます。

食事を作るときやお弁当やお惣菜を利用するときも主食、主菜、副菜の組み合わせを意識することで栄養面だけでなく見た目のバランスも良くなりますよ。



きゅうしょくだより

令和4年11月1日 光明第三保育園

朝夕は一段と寒くなり、野山の木々も赤や黄色に染まり鮮やかさを増してきました。子どもたちは寒さを感じさせないほど元気に走りまわり遊んでいます。気温の変化が激しいこの季節は体調を崩しがちになりますが、心も体も元気でいられるように、旬の食材を上手に取り入れながら、栄養のバランスのとれた食事を心掛けていきましょう。



精進料理の取り組み

今月の坪川老師のお言葉はお休みです。今回は精進料理の良いところを紹介します。

- ① 旬の野菜を豊富に使うため、ビタミンやミネラルなどの栄養をしっかり摂ることができます。
- ② 豆腐や大豆など肌によい食材が多く使われており、美容にもよく、かつヘルシーです。
- ③ 調味料を最低限に抑えた味付けで、健康にも良く、食材本来の味を味わうことができます。

精進料理を取り入れることは、普段の食生活を見直すきっかけにもなります。素材の味を生かした精進料理を食べると味覚が鋭敏になり、日頃の食生活の乱れを実感する方も多いようです。



【10月の精進料理】

- ・さつま芋御飯
- ・おからの春巻き
- ・ブロッコリーのごま和え
- ・みそ汁（麩・わかめ）
- ・ぶどう

七五三

3歳と7歳の女の子と5歳の男の子が、神社などにお参りして健康に感謝し、これからの成長を願う行事です。

七五三の千歳飴は、縁起の良い紅白に彩られた飴で、鶴亀や松竹梅などのめでたい絵柄の袋に詰められており、長寿と健康への願いが込められています。



トマトの食育

子ども達の食事の様子を見ていると、トマトが苦手な子が多くみられたので、夏野菜の一つとしてトマトを栽培、収穫し、そのトマトで乳児組はジャムを作りました。最初はトマトをつぶす事に戸惑っていましたが、一度つぶすと楽しかったのか、ペーストになるくらい夢中になってつぶしてくれました。砂糖を加え加熱すると甘い匂いが漂い、トマトジャムが完成。

“おかわり頂戴”的声も聞かれました。



幼児組は、チーム毎にトマトを選びケチャップを作りました。色々なトマトの種類がある事を知り、つぶし加減などでケチャップの出来上がりが違う事も体験で学びました。そのケチャップで作ったピザは格別。トマトが苦手だったのを忘れるくらいの勢いで頬張っていました。

